(13 34,

aret en centre suré par eurs de la ette, vennoins de

Nohant-Vic, village très présent sur Internet

La commune de Nohant-Vic est célèbre pour avoir été le lieu de résidence et d'inspiration de George Sand mais également pour les fresques uniques de l'église Saint-Martin-de-Vic.

Le tourisme est donc un élément moteur de la vie de la commune. Afin de mettre en avant et valoriser cet impact, le village est très présent sur internet.

Le premier site internet www.casepasseanohantvic.fr a d'abord été mis en ligne pour répondre à un besoin de curiosité technique. Il a plu rapidement à la population locale mais également aux expatriés ayant eu à un moment de leur vie une relation privilégiée avec la commune.

Aujourd'hui un public supplémen-

taire souhaitant venir visiter le village ou bien l'ayant déjà visité, fait partie des plus de 100 visiteurs quotidiens réguliers du site, avec des pics à 500 visiteurs en une journée. 30 000 pages ont été consultées sur l'année 2016.

Le monde d'internet évoluant sans cesse, une nouvelle version a été mise en ligne depuis un an, afin d'être lu sans aucun souci sur un smartphone, une tablette et bien entendu un ordinateur.

Le site communique également via les réseaux sociaux, une page Facebook, un compte Twitter Instagram et Google +, ainsi qu'une chaine Youtube existent. Show and

Mais le site Ca se passe à Nohant Vic n'est plus le seul mettant en avant la commune. La municipalité à également son site www.nohantvic.fr. Les comptes rendus de conseil, les informations d'ordre administratif et pratique, les événements se passant sur la commune et autres sont très régulièrement mis en ligne.

Il est également possible de formuler sur le site des demandes de documents type acte de mariage, acte de naissance, etc. Les habitants peuvent s'abonner par email afin de recevoir automatiquement toute nouvelle information publiée et être continuellement tenus informés de la vie du village. Ils peuvent également échanger avec la mairie directement sur le site, sans avoir à envoyer un email.

Rappelons que depuis un an, les résidents des bourgs de Vic et de Nohant peuvent être connectés au haut débit.